



▲神戸校区犯罪抑止決起大会であいさつする彦坂校区会長



▲神戸小学校防犯少年団による防犯の呼びかけ

地域の話題

神戸校区

犯罪のない安全で安心できる校区をめざして

安全で安心できる神戸校区をめざして
地域全体で防犯や交通安全活動に取り組み
神戸コミュニティ協議会からお便りが届きました。



「安心安全 備え万全」助け合 ちづくり推進計画」と「神戸校区ま 現のため、「ながら見守り隊」が発足 し、神戸小学校では、防犯少年団が 結成されるなど、地域全体で防犯や 交通安全活動に取り組んでいます。

犯罪抑止決起大会

7月12日(土)、警察・市・田原防
犯協会連合会と連携し、神戸校区犯
罪抑止決起大会を神戸小学校体育館
で行いました。

大会には、地域の人たちを中心に約
200人が参加。田原警察署から、「泥
棒は時間・光・音・地域の目を嫌う。
地域での声かけが防犯につながる」昨
年中は、侵入盗は神戸校区がワースト
1位だったが、地域の皆さんの協力で、

今年は何件。ずっと続くようにしよう」
などと話がありました。その後、「な
がら見守り隊」による活動報告、「神
戸小学校防犯少年団」によ
る、プラカード
を使つての防犯
の呼びかけなど
がありました。

また、警察の防
犯活動専門チームによる防犯寸劇など
があり、参加者は、犯罪の被害にあ
わないための方策などを学びました。
最後に、参加者全員で『みんな
つくりあふ安心の街』を合い言葉に、安
全で安心して暮らせる地域社会の実
現を神戸校区住民総ぐるみで目指す
ことを宣言します』と大会宣言をし
ました。



▲ながら見守り隊による活動報告

ながら見守り隊

散歩をし「ながら」、農作業をし「な
がら」など、小中学生の通学時に外
に出て、子どもの登下校を見守った
り、声をかけたりする地域の協力者
たちの集まりで、平成24年11月に発
足しました。今年7月現在の協力者
は431人。地域の人たちで子どもた
ちを見守る活動をしています。

神戸小 防犯少年団

神戸小学校防犯少年団は、同校の
6年生9人と5年生10人の合わせて19
人。子どものリーダーとして、安全な
行動や防犯について学び、犯罪の予防
などを呼びかけるため、今年7月7日
に田原警察署長から任命されました。

神戸コミュニティ協議会では、今後も、
地域全体で協力しあいながら、防犯や
交通安全活動に取り組んでいきます。

